

editorial

El Puerto Rico Health Sciences Journal (PRHSJ), la revista científica del Recinto de Ciencias Médicas de la Universidad de Puerto Rico cumple 18 años de su fundación este año 2000. Desde sus comienzos, el PRHSJ se ha venido publicando de forma ininterrumpida, cumpliendo con su misión de apoyar y divulgar la investigación científica que se lleva a cabo en nuestro Recinto y en otras instituciones universitarias del país.

Para el año 1986, el Rector y el Decano de Asuntos Académicos del Recinto reevaluaron el “status” de la revista para consideraciones futuras. Reconocieron que debía continuar su publicación, aunque eran necesarios ciertos cambios con el fin de lograr que se sometieran más trabajos, manteniendo a la vez su calidad científica y gráfica. Como paso inicial se logró incluir el PRHSJ en el *Index Medicus* y en *MEDLINE*, lo que le provee a los autores una amplia difusión de los trabajos publicados. El listado de correo fue ampliado significativamente al incluir nuevos centros médicos académicos en los EEUU y otras instituciones de salud en España, México, el Caribe y Sur América. Se aumentó la publicación a cuatro números anuales y se cambió el proceso de producir la revista. Actualmente el PRHSJ es producido casi en su totalidad por su personal técnico y secretarial en las facilidades de la División de Tecnología Educativa. Solamente el proceso de impresión se lleva a cabo fuera de este Recinto, logrando así otro de nuestros objetivos, lo cual nos llena de satisfacción. Otras metas, como aumentar la circulación y ampliar la distribución aún no se han logrado, pues las limitaciones presupuestarias de 1986 aún persisten. Aunque en ese sentido es justo hacer mención a la ayuda que hemos venido recibiendo de la Triple S de Puerto Rico durante los últimos años. Su valiosa aportación ha permitido que el PRHSJ pueda continuar con vida, por lo que les estamos agradecidos.

El proceso editorial ha sido uno arduo, difícil y a veces muy complicado, sobre todo para los que somos médicos por vocación y adiestramiento, pero fungiendo como editores por necesidad. La política editorial del PRHSJ continuará basada en la selección del material de acuerdo a su mérito científico, su originalidad y el interés de nuestros lectores y la comunidad académica. Manifestamos nuestro agradecimiento a los miembros de las Juntas Editoras pasadas por el apoyo recibido durante todos estos años, con su ayuda hemos llegado hasta aquí.

Como el año 2000 obliga al cambio, el PRHSJ no se puede quedar atrás. Hemos preparado una portada moderna, con un nuevo diseño y combinación de colores que reflejan la calidad y el dinamismo de nuestra revista. También se ha sustituido la Junta Editora por Consultores Editoriales, lo que confiamos agilice el proceso editorial y amplie el espectro del contenido científico.



RAFAEL VILLAVICENCIO, MD, FACC
Editor
Puerto Rico Health Sciences Journal
marzo, 2000